

# 生徒指導だより

ゆたかな心 じょうぶな体 あふれる知性  
平成30年7月18日 第6号  
土浦市立土浦第六中学校 生徒指導部

## 夏休みの過ごし方を考えて

7月の完全下校時刻 18:30  
夏休みの完全下校時刻 18:00

もうすぐ夏休みが始まります。夏休みの注意事項については、これから各クラスで指導があるかと思  
います。PTAの資料や夏休みのしおりにも載せてあるので、もう一度確認しておきましょう。

さて、夏休みは地域・家庭で過ごす期間です。六中生として恥ずかしくない態度で生活してほしいと  
思います。何かと気が緩みがちなこの時期には、どうしても自分に甘くなりがちです。「このくらいはい  
いだろう」「他の人もやっている」という気持ちから軽率に行動し、自分がこれまで積み重ねてきた頑張  
りを台無しにすることがないようにしましょう。部活動や水かけ当番などで登下校する際は、ヘルメッ  
ト・たすき着用の上、交通ルールと世の中のマナーを守り、事故にあわないようにしてください。

また、夏休みは自分自身とゆっくり向き合える、貴重な時間です。心を豊かにする体験活動や読書に  
取り組んでほしいと思います。



## 1学期をふり返って・・・

六中生のここがすばらしい！！

六中生、ここをがんばろう！！

### 自分からあいさつができる

朝、正門に立っていると、こちらがあいさつを  
する前に元気にあいさつをしてくれる人がいま  
す。とても気持ちがいい！

あいさつをしながら全力でハイタッチをしてく  
れる人も、とても爽やかな気持ちになります（痛  
いけど・・・）

### 集会での話の聞き方

相手をしっかり見て話を聞くことができる生徒  
がたくさんいます。すばらしい！！体育館への移  
動も静かになってきましたね。

### 学習への取り組み

どのクラスも非常に落ち着いて授業に取り組み  
ていると思います。2学期からも1コマ1コマの  
授業を大切にしてください。

### 身だしなみ

名札を付けていない生徒や、肩の「つり」が下が  
ってしまっている女子生徒が気になりました。服は  
正しく着てこそ輝きますよ！

### 自転車の乗り方

やはり、坂道やカーブで危険な運転をしている生  
徒が多いように感じます。夏休みは特に注意です。  
いつも「事故が起きるかもしれない」という意識を  
もちましょう。事故が起きてからでは遅い！

### 廊下の歩き方

まだ、大きな声で話をしている人がいます・・・  
おもてなしゾーン、意識しましょう。



しっかりきまりを守って、しっかり思い出を作って、  
有意義な夏休みを過ごしてください☆